

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, en relación al paro realizado por los profesionales de la salud el día 17 de noviembre del corriente año, proceda a informar lo siguiente:

- a) Acciones e intervención realizada por el Ministerio de Salud y autoridades correspondientes.
- b) Si se realizará la reapertura de paritarias que permitan la discusión y debate del tema salarial.
- c) Situación actual en cuanto a requisitos para cambio de escalafón, pase a planta de Monotributistas e internos y salarios de residentes.

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

Zolaui

FUNDAMENTOS.

Sr. Presidente:

Tal como lo habían anunciado el Sindicato de Profesionales Universitarios de la Sanidad (SIPRUS) y la Asociación de Médicos de la República Argentina (AMRA) este jueves 17 de noviembre de 2022, los profesionales de la salud están de paro.

La medida definida en el congreso de la Federación Sindical de Profesionales de la Salud de la República Argentina, se realiza junto a otras federaciones, sindicatos, residentes y sectores autoconvocados.



En dicho marco, la seccional de Reconquista de SIPRUS convocó a concentrarse desde las 10:00 horas, este jueves 17 de noviembre, en el Hospital Regional.

SIPRUS- Fesprosa, manifestaron: "Sin presupuesto, sin salarios y condiciones de trabajo dignas es imposible sostener el sistema de salud". En este marco, convocaron a marchar a las 11.30 horas en Rosario, desde la Plaza 25 de Mayo a la San Martín. En Santa Fe, se convocó a las 10.30 horas en el Ministerio de Salud.

Trabajadores de la salud salieron nuevamente a las calles para reclamar reconocimiento por la enorme tarea que realizan, garantizando el derecho a la salud. Concretamente, lo que se reclama es: reapertura paritaria para recomposición salarial; pases a planta de todos los precarizados; cumplimiento del cambio de escalafón; salarios y derechos laborales plenos para residentes y concurrentes; y más presupuesto para salud.1

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

zalaui

^{1.} https://www.reconquistahoy.com/57231-paro-nacional-de-los-trabajadores-de-la-salud-en-reconquista-se-lleva-a-cabo-una-concentracion-frente-al-hospital-regional-que-reclaman